

toulon

la phrase du jour

« Une initiative comme celle-là, qui demande du sérieux, de l'audace et de la créativité, je dis oui! »

Laroussi Oueslati, président de l'université, lors du lancement de la chaîne... Diwi TV

le chiffre du jour

700 C'est le nombre d'ordinateurs en libre accès à l'Université du Sud Toulon-Var.

demain

Le tournoi de rugby de la Ville de Toulon se déroule sur les stades Mayol, Delaune, Léo-Lagrange et Bonifay.

municipales

Alors que le sénateur maire UMP Hubert Falco rend publique aujourd'hui sa position, la liste « Toulon vraiment à gauche » présentera demain ses 20 premiers colistiers.

L'université crée sa télévision sur internet

MULTIMÉDIA Diwi TV est la première « web TV contributive étudiante » de France. Un média libre conçu par et pour les étudiants

APRÈS les cours dispensés sur le monde virtuel de Second Life, l'université du Sud Toulon-Var et ses équipes pédagogiques continuent de surfer sur les nouvelles technologies. Et c'est encore « une première en France » : hier, l'USTV lançait en direct et grande pompe « Diwi », la première « Web TV contributive étudiante ».

Késako? Une télévision accessible sur internet¹ faite « pour et par les étudiants »; chacun d'entre eux devenant une source d'information et un reporter en herbe sur tout ce qui concerne l'université, la vie étudiante ou les loisirs. Une mini-révolution dans l'univers des facultés, dit-on.

Seuls les inscrits à l'USTV peuvent éditer du contenu multimédia. Par contre, tout un chacun pourra accéder aux différents reportages, rubriques pratiques ou ludiques à disposition sur le site.

« Des passerelles vers le monde professionnel »

En attendant que « 11 000 rédacteurs, photographes ou reporters d'images »



Hier, Diwi TV est née. Objectif : « Permettre aux 11 000 étudiants de l'USTV de diffuser du contenu multimédia sur une plate-forme communautaire ».

(Photo Richard Barsotti)

viennent alimenter les programmes, ce sont les 23 étudiants du Master 2 e-redactionnel (promotion 2006-2007 et 2007-2008) de l'Institut Ingémédia, qui font tourner rond Diwi TV. Magali Summa fait partie

de ces « happy few ». Pour elle, il s'agit aussi de « créer une communauté citoyenne solidaire, autour de valeurs communes et d'une identité visuelle forte. » En ce sens, l'université rattrape sans doute un peu de son retard

par rapport à ses équivalents anglo-saxons.

Une totale liberté d'expression

Autre caractéristique, « le concept peut offrir aux participants des passerelles

vers le monde professionnel », tel que le note Denis Gasté, directeur d'Ingémédia. « La transdisciplinarité nécessaire permettra de développer les compétences et l'expérience », explique-t-il.

De son côté, le président de l'université Laroussi Oueslati a tenu à préciser que la chaîne ne deviendrait « pas un outil de communication de plus ». Cela ne serait sans doute pas la moindre des réussites - que l'on souhaite longues et nombreuses - de Diwi TV. Évidemment, une ligne éditoriale et une démarche éthique existent : « Dire sans nuire, montrer sans aggraver, dénoncer sans condamner... » Mais pour le reste : « Chaque étudiant a la possibilité de s'exprimer librement et de donner son point de vue (...) dans la limite du respect de l'autre. » Ou encore « la rédaction se veut claire et transparente, sans a priori et ne s'oppose à aucun sujet. »

Une totale liberté d'expression dans le cadre d'une institution publique... Et si c'était ça, la vraie révolution de Diwi TV?

MA. D.

1. Le site : www.diwi-tv.com

Le blog : blog.diwi-tv.com

2. En collaboration avec Intuitivlab, le centre national de création et de diffusion culturelles Châteauevallon, le service NTIC et le service communication-culture de l'USTV.